

Sujet : [INTERNET] enquête publique parc éolien ST SULPICE LES FEUILLES

De: "Cle Asso" <cle.asso@sfr.fr>

Date: 28/12/2021 14:32

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

A l'attention de la Commission d'Enquête,

Mesdames Messieurs,

Je tiens à apporter ma contribution <u>contre ce projet éolien</u> dont vous avez la charge de l'enquête publique.

En effet, je suis particulièrement atterré de voir ce qui ce passe actuellement dans cette région, qui est la cible des affairistes de l'éolien, comme une grosse partie de la région Nouvelle Aquitaine.

Cette volonté politique de transition écologique est une aberration monumentale, une trahison de la population rurale, qui va devoir subir tous les effets toxiques de l'éolien, dorénavant bien évidents, pour une production énergétique calamiteuse.

Ayant des attaches familiales et amicales dans cette région, où j'ai beaucoup de plaisir à venir passer des séjours, je n'ose pas imaginer l'acceptation de ce nouveau projet par les services de la Préfecture.

Il est urgent d'arrêter un tel désastre, les citoyens montrent leur opposition par les nombreux courriers d'opposition. Seuls quelques intéressés tels que des entreprises comme COLAS, s'appliquent à donner un avis favorable, dans le seul intérêt des finances de leurs entreprises.

Or, ils ne seront pas là pour en subir les conséquences, que les riverains devront supporter.

Je tiendrais juste à féliciter avec beaucoup de respect les élus du conseil municipal de la commune d'AZERABLES lors de leur décision en tant que commune proche de ce projet, qui ont mis avec une grande clairvoyance dans leur délibération, le doigt sur les futurs problèmes qu'engendrerait ce projet éolien. Merci infiniment à ces personnes responsables, d'une telle opposition et de leur immense bienveillance pour leurs concitoyens.

Je n'en reprendrais pas les termes mais je suis parfaitement en accord et c'est la raison pour laquelle je n'ose pas imaginer que votre commission d'enquête puisse

donner un avis favorable à un tel ravage de cette région.

Je vous remercie d'avance de votre compréhension et de tout le respect que vous pourrez témoigner à nos concitoyens de cette région en émettant un avis défavorable à ce projet.

Cordialement.

Yvon. LEONARD